

Neue Krippengruppe Arbeiten gehen voran

Neue Stufen für Waschbecken im Schloss

Die Arbeiten in der neuen Krippe im Schloss Jestädt gehen voran. Jetzt wurden die vorhandenen Waschbecken mit zwei Stufen und einem Geländer versehen, damit die Schlosszwerge das Händewaschen üben können. Bürgermeister Gerhold Brill freut sich, dass die Arbeiten zur Herrichtung der dringend benötigten neuen Krippengruppe im Schloss in Jestädt planmäßig laufen. Ein

großer Teil der Möbel ist bereits geliefert und nun im Dorfgemeinschaftshaus Jestädt zwischengelagert.

Anfang August werden dann zwölf Schlosszwerginen und Schlosszwerge in die neue Krippe einziehen. Es sind ausschließlich Krippenkinder im Alter von ein bis zwei Jahren – allesamt aus den Ortsteilen Grebendorf, Jestädt und der Hessischen Schweiz.

red



Für die Einhaltung von Hygieneregeln wichtig: Waschbecken, die für Kleinkinder gut zu erreichen sind.

FOTO: MEINHARD